

SG Jöbnitz - FC Fortuna Plauen 4:7 (3:1)

Die 1. Mannschaft hat gestern ihr erstes Vorbereitungsspiel gegen den FC Fortuna Plauen verloren. Das Spiel wurde vom Samstag wegen Nichtbespielbarkeit des Platzes aufgrund des starken Regenfalls nachgeholt.

Gegen eine jederzeit spielerisch überlegene Gästemannschaft konnte unser Team noch bis zur Halbzeit gut mithalten, man ging sogar 3:1 in Führung. In der zweiten Halbzeit ließen Konzentration, Kraft und Kondition nach, was die Niederlage nach sich brachte. Dabei hatte unser Team mehrfach Dusel, dass die Fortunen nicht ihre gesamten Torchancen nutzten. Dann hätte es durchaus zweistellig ausgehen können. Hervorzuheben war auch Neuzugang Christian Bloszies, der aufgrund von Personalproblemen sein Debüt im Tor gab. Dies meisterte er sehr gut, parierte viele Schüsse der Gäste hervorragend. Sehenswert auf beiden Seiten waren auch die vielen Tore, die per Distanzschüsse fielen. Auf Jöbntzer Seite traf Gebauer mit einem 30m Schuss ins Kreuzeck, Polster aus gut 20m ins obere linke Eck. Weiterhin trafen Arndt nach einem schönen Solo und Krüger nach einen Torwartfehler der Gäste.

Fazit: Mit der Leistung gegen diesen sehr guten Gegner kann man durchaus zufrieden sein, allerdings wartet noch eine Menge Arbeit auf uns, auch was das Konditionelle angeht. Dass 3 Stammkräfte gefehlt haben, macht sich bei unserem nach wie vor dünn besetzten Kader auch in dieser Saison weiterhin bemerkbar.